

## #ABENTEUERFIRMUNG 2019

### Ausflug in den Wald:

Am Donnerstagabend, 13.12.2018 stand für uns das nächste Firmabenteuer an.

Fast 30 Jugendliche aus Wängi, Matzingen und Stettfurt und mehrere Leiter trafen sich an diesem kalten Winterabend vor der katholischen Kirche in Wängi. Damit wir in den nächsten 2 ½ Stunden nicht abgelenkt waren, wurden unsere Handys eingezogen.

Danach gingen wir alle in die Kirche und bekamen den Auftrag, die Dinge auf einen Zettel zu schreiben, die uns in unserem Leben belasten und traurig machen. Jeder steckte seinen persönlichen Zettel ein und wir spazierten alle zusammen ins Hexentöbeli.

Dort hatten ein paar Leiter bereits ein wärmendes Feuer entfacht. Es wurden vier Gruppen gebildet, um bei verschiedenen Posten die gestellten Aufgaben zu lösen. So gab es zum Beispiel den Posten Flachwitz Challenge bei dem immer zwei der Gruppe gegeneinander antreten und zuerst den Mund mit Wasser füllen mussten. Die anderen erzählten Flachwitz und wer zuerst lachten musste hatte verloren. Bei einem weiteren Posten bestand die Aufgabe darin, aus Gegenständen aus dem Wald schönen Christbaumschmuck für den Weihnachtsbaum in der Kirche zu basteln.

Als wir alle Posten gemeistert haben, gab es noch eine feine Wurst, heissen Punsch und Kuchen. Am Ende durfte jeder seinen Zettel, den er am Anfang des Abends in der Kirche geschrieben hatte ins Feuer werden. Dies mit der Hoffnung, dass die Sorgen so auch verschwinden werden. Bevor wir uns um ca. 21.15 Uhr verabschiedeten, bekamen wir natürlich unsere Handys wieder zurück 😊.

Samira Müllhaupt

